

LE NOUVEAU GOUVERNEUR DE L'ILE DE GUAM.

Washington, 21 mars.—Le lieutenant commandant Seaton Schroeder, actuellement surintendant de la commission navale d'inspection, est désigné pour succéder au capitaine Leary en qualité de gouverneur naval de l'île de Guam.

Le commandant Schroeder avait demandé le poste de gouverneur de l'île de Tutuila, et ce poste lui avait été promis, mais le gouvernement de Guam est, dit-on, plus désirable d'autant plus que de nombreuses difficultés d'administration ont été levées grâce à l'énergie du capitaine Leary.

Les autorités du département de la marine comptent sur un grand avenir commercial pour l'île de Guam. En outre, comme l'île est une station navale, les transports du gouvernement y touchent dans leur voyage à Manille, le câble du Pacifique y aura une station, et un dépôt de charbon pour la marine marchande y sera prochainement établi.

Ainsi Guam deviendra un des ports réguliers de la navigation dans les eaux orientales. Le commandant Schroeder partira de San Francisco sur le Solace vers le milieu du mois de mai, et il relèvera le capitaine Leary avant le mois de juillet.

On déclare au ministère de la marine que le capitaine Leary revient à sa propre requête, et que son action est conforme à la politique adoptée par le gouvernement, de fréquents changements dans le commandement de ces stations navales dans l'intérêt de la santé et de l'expérience des officiers.

LES ETATS-UNIS ET LE CANADA.

Washington, 21 mars.—Il n'est pas possible d'obtenir au département d'état une information qui jeterait quelque lumière sur la déclaration plutôt étrange du premier ministre du Canada au sujet de la haute commission conjointe.

On remarque qu'il n'a pas dit qu'une date était fixée pour une nouvelle réunion de la commission, de sorte qu'il n'est pas possible d'obtenir la confirmation de l'annonce qu'elle siègera de nouveau.

Les fonctionnaires de Washington supposent que Sir Wilfred Laurier se prépare à faire des ouvertures au sujet des questions qui ont divisé l'ancienne commission—ce dont notre gouvernement n'est pas encore avisé—ouvertures qui auront pour résultat une reprise des négociations.

D'après ce qu'il a été possible d'apprendre il n'y a pas eu récemment d'échange de communications entre les deux gouvernements.

Rapport en faveur du traité de réciprocité entre la France et les Etats-Unis.

New York, 21 mars.—Une dépêche de Washington au Herald dit qu'un document important exposant les raisons qui doivent engager à ratifier le traité de réciprocité avec la France, a été rédigé par le sénateur Davis, président du comité des affaires étrangères du sénat, et a été adopté par le comité et soumis à la chambre haute.

Le document contient une foule d'informations relatives aux relations commerciales entre les Etats-Unis et la France; il comprend un état détaillé des tarifs proposés et stipulés dans le traité en regard des tarifs actuels et des concessions mutuelles que se font les deux républiques.

Eauvées des glaces.

Cleveland, 21 mars.—Après une lutte terrible contre les glaces, le bateau à incendie le Cleveland, qui était porteur d'abondantes provisions, a réussi à atteindre les deux remorqueurs de pêche et le bateau à incendie Farley, qui étaient emprisonnés dans un champ de glace, au large de ce port.

Les remorqueurs de pêche étaient partie d'ici, lundi soir, pour Huron; ils avaient été pris par les glaces et ils ne pouvaient en sortir. En réponse à leurs signaux de détresse, le Farley avait été envoyé à leur secours, hier matin; mais il avait été pris lui-même et réduit à l'impuissance.

Aujourd'hui le Cleveland est parti à leur secours et, après deux

LES PERTES AMERICAINES DANS LES PHILIPPINES.



Washington, 21 mars.—Les fonctionnaires du département de la guerre ont récemment démenti le rapport d'après lequel la campagne du général Otis coûterait plus de 10 millions d'hommes par mois.

D'après les rapports officiels reçus depuis l'occupation américaine, le 1er juin 1898, jusqu'au 17 février 1900, la date de la dernière compilation officielle, la mortalité dans l'armée des Philippines a été de 65 officiers et de 1,450 hommes, un total de 1,525, ou une moyenne de 74 par mois.

On trouve des détails plus complets dans le rapport du colonel Woodhill, chirurgien en chef de l'armée des Philippines. Cependant, son rapport ne s'étend pas au-delà de la fin de la dernière année, mais il démontre que depuis le débavement de troupes américaines à Manille jusqu'au 31 décembre 1899, 58 officiers et 1,263 hommes ont perdu la vie, 42 officiers et 570 hommes sont morts de mort violente, la plupart sur le champ de bataille. Il y a eu, cependant, 137 morts violentes en dehors des combats. Et c'est un fait singulier que dans plus de la moitié de ces derniers cas les hommes se sont tués.

Le nombre total des blessés dans la période couverte par le rapport a été de 1,762. Le chirurgien général Sternberg dit que les fréquents rapports alarmants de maladies et de décès dans les Philippines paraissent basés sur l'envoi de nombreux chirurgiens aux Philippines. Le fait est, dit-il, qu'il n'y a aucune augmentation du nombre des officiers de santé. Les chirurgiens engagés par contrat, qui sont actuellement envoyés aux Philippines, vont simplement remplacer ceux dont les contrats sont expirés et qui ont conséquemment droit au retour dans leurs foyers.

Il admet que 21 officiers du département médical se trouvent sur le transport parti de San Francisco il y a quelques jours, mais il explique qu'ils étaient réunis à San Francisco depuis plusieurs semaines en attendant leur départ d'après les ordres donnés pour le service régulier.

Chute désastreuse d'un ascenseur.

Chicago, 21 mars.—30 personnes ont été blessées, ce matin, un peu après 6 heures, par la chute d'un ascenseur de fret dans l'arrière bâtie du No 126 de la rue Market, où les victimes étaient employées par la Compagnie d'imprimerie Blakeley.

On croit que personne n'a été blessé à mort, bien qu'il y ait quelques blessures graves. Les wagons de la police, les ambulances et autres véhicules ont été appelés au secours et les blessés ont été transportés chez eux ou dans les hôpitaux.

Voici les noms des plus dangereusement blessés: George Hale, Albert Christian Joseph Hoffman, Albert Seifert, Ernest Heine, James Delaney, Walter Hartwig, Patrick Foley, Edward Levi, James Thomas, George Weiker, John Rambo, George Hall, Edward Laville, Edward Wolf, Edward King, Lonnie Stanton, George Compton.

LA DISETTE DE CHARBON EN EUROPE.

Washington, 21 mars.—La disette de charbon en Europe devient plus intense, d'après les rapports envoyés au département d'état de tous les points du continent par les consuls américains.

Les rapports consulaires publiés aujourd'hui présentent la crise d'une façon frappante. D'après nos consuls, cet état de choses offre une excellente occasion d'introduire le charbon américain.

M. Harris, agent consulaire à Eisenstock, rapporte que la disette est arrivée au point que les concessions sont fermées à cause du manque de charbon. De nombreuses fabriques ont fermé leurs portes à Plauen, à Carlsfeld et à Goritz. Les verreries souffrent beaucoup et reçoivent des ouvriers.

De Cobourg, le consul Hughes annonce que toutes les fabriques de porcelaine, de verre, de jouets, etc., ont cessé les travaux à cause du manque de charbon.

M. Hansauer, vice-consul général à Frankfort, dit que des efforts énergiques sont faits par le syndicat au charbon allemand pour empêcher les extorsions des intermédiaires. Le consul général Guenther signale des efforts de la part des éléments commerciaux pour arrêter par des lois l'exportation du charbon allemand.

Funérailles du général Harden.

Madison, Wisconsin, 21 mars.—Les funérailles du général Harden, qui commandait le département du Wisconsin de la Grande Armée de la République, qui avait préparé et effectué la capture de Jefferson Davis, ont eu lieu cette après-midi à Madison. Des milliers de camarades et d'amis du défunt ont visité les restes exposés durant la journée. L'inhumation a eu lieu conformément aux rites de la Grande Armée de la République.

Si jamais, par hasard, vous sentez un malaise, buvez l'eau d'Abita; vous serez vite guéri.

LA DISPARITION DU VAPEUR FRANÇAIS PAULLIAC.

New York, 21 mars.—Quand La Gascoigne, de la Compagnie Générale Transatlantique, partira demain de New York son capitaine aura l'ordre de guetter soigneusement toute trace du vapeur Paulliac, qui est parti au commencement de février pour Le Havre. Le paquebot Germanic l'a aperçu six jours après son départ, mais on n'en a aucune nouvelle depuis cette époque.

Les officiers de La Gascoigne surveilleront la mer dans la traversée, malgré le fait que les agents du Paulliac ont abandonné tout espoir de recevoir des nouvelles du navire.

Le vapeur à fret Alexandre Bixio est arrivé aujourd'hui du Havre à New York. Le capitaine Lemoine déclare qu'il est sorti quatre jours de sa route avec des vigies supplémentaires pour rechercher le Paulliac, mais qu'il n'en a pas trouvé de traces, et qu'il n'a aperçu aucune épave.

L'attitude du gouvernement américain dans les affaires de Chine.

Washington, 21 mars.—Le fait que le département d'Etat est toujours dans tous les soulèvements en Chine nécessitant l'envoi de navires de guerre, resté fidèle à sa politique d'action isolée, est considéré à Washington comme satisfaisant pour indiquer l'erreur dans le rapport rattachant la présence de la canonnière Wheeling à une démonstration internationale.

On fait remarquer que, dans le passé, des navires de guerre ont entrepris de protéger tous les Canacans, Européens et Américains près des ports où ils se trouvaient en temps de troubles.

La petite canonnière Patrel a été ainsi maintenue un hiver entier à Neuchang, non seulement pour protéger les Américains, mais également les Européens. De même, les navires de guerre des puissances européennes ont protégé les Américains aussi bien que leurs nationaux durant les opérations des sociétés secrètes chinoises.

Mais dans chaque cas la règle a été observée que le gouvernement des Etats-Unis agissait pour son compte, et on peut conséquemment déclarer que dans le cas actuel le commandant de la canonnière Wheeling agit d'après les instructions de son propre gouvernement et ne prendra part à aucune démonstration internationale.

A LA CHAMBRE DES REPRESENTANTS.

Washington, 21 mars.—Au cours des débats, aujourd'hui à la Chambre, sur le projet de loi Loud relatif aux matières postales de seconde classe, il y a eu un colloque animé entre M. McPherson, de l'Iowa, et M. Lentz, de l'Ohio, à propos de l'allégation du premier que le second avait été autrefois l'avocat de ceux qui, dans les combats, combattent aujourd'hui le projet. Il n'y a pas eu d'autre incident.

Les partisans et les adversaires du projet exprimèrent l'opinion que le vote de demain sera serré.

DERNIERE HEURE.

London, 21 mars.—Il est dit aujourd'hui au Foreign Office qu'il n'y a rien de vrai dans l'histoire lancée de Berlin au sujet d'une prétendue démonstration navale conjointe si la Chine persistait à refuser de mettre un terme à l'hostilité contre les chrétiens dans le pays.

LES REMERCIEMENTS DU SECRETAIRE HAY.

London, 21 mars.—Un accusant réception d'un buste de Washington offert aux Etats-Unis par M. Coates, de Bourneouth, le secrétaire d'état Hay dit: "Le Président me donne l'instruction de vous exprimer ses sincères remerciements, non seulement pour le don précieux et aimable, mais pour l'esprit amical de bonnes dispositions qui l'a dirigé."

LES BOERS A STE-HELENE.

London, 21 mars.—Le colonel Chalice, du service d'intendance de l'armée, part demain pour Ste-Hélène où il fera les arrangements nécessaires à l'installation de général Crojns et des autres Boers bannis.

Il est toujours douteux que tous les autres prisonniers soient envoyés à cet endroit, à cause de l'animosité entre les soldats du Transvaal et ceux de l'Etat libre d'Orange.

A LADYSMITH.

Ladysmith, Natalie, 21 mars.—On a découvert, par le déplacement accidentel de pierres couvrant des tombes de Boers après la bataille de Pieters Hill, le 28 février, des milliers de balles fendues et à pointes molles.

Le train-hôpital de la princesse Christian est arrivé ce matin. C'est le premier train qui a franchi le nouveau pont de Colenso. Le nouveau de fer est maintenant ouvert jusqu'à Elandelaagte, où un camp est établi.

Drakenberg et Biggarsdorp sont étroitement surveillés par la cavalerie anglaise.

UNE CRISE AU PARLEMENT ITALIEN.

Rome, Italie, 21 mars.—Le conflit parlementaire entre l'opposition radicale et le gouvernement au sujet du projet d'indemnité présenté par ce dernier pour les mesures illégales prises il y a un an pour réprimer les désordres à Milan et à d'autres points, est arrivé à l'état de crise.

Juqu'ici, les radicaux ont suivi avec succès une politique de délai en présentant des amendements sans nombre et en ayant des orateurs se relayant pour traîner les débats en longueur.

Aujourd'hui, le comte Cambray-Digny, membre de la majorité ministérielle, a présenté une motion enjoignant à la commission de procéder à modifier les règlements de façon à ce qu'un scrutin soit pris sans discussion sur un amendement deux jours après sa présentation.

Signor Pantaro, radical, a protesté au nom de ses collègues contre une motion qui, a-t-il dit, priverait l'opposition de ses armes. Il a énergiquement déclaré que ses amis s'opposeraient en proposant la convocation d'une assemblée constituante.

Signor Giolitti, leader de l'opposition constitutionnelle se trouvant dans la position difficile de choisir entre un abus des règles parlementaires et l'acceptation d'un projet de loi violant la constitution. Il a affirmé que les membres de l'opposition constitutionnelle combattraient une proposition équivalente à l'abdication du parlement.

Le marquis di Rudini, ancien président du conseil, a dit qu'il était impossible de conférer le pouvoir législatif proposé à une commission parlementaire, mais qu'en même temps il soutiendrait l'inscription à l'ordre du jour de demain d'une motion tendant à mettre fin à une situation pénible.

La Chambre a voté l'inscription à l'ordre du jour par 216 voix contre 89 et s'est immédiatement ajournée. Les radicaux déclarent qu'ils suivront la même tactique et proposeront de nombreux amendements. La séance de demain promet d'être animée.

DANS LE BASUTOLAND.

Maseru, Basutoland, 21 mars.—Dans le Basutoland tout le monde se réjouit du rétablissement des communications télégraphiques avec Aliwal North. La proclamation de Lord Roberts n'a produit apparemment aucun effet, car les hommes de l'Etat libre leur ont soumis aux fonctionnaires du Basutoland.

L'occupation de Thaba Nchu et de Buxville par les Anglais a fait une excellente impression. Elle a convaincu les Basutos que l'autorité de la Reine est prédominante.

LES ALLEMANDS DANS LA PROVINCE DE SHAN TANG.

Berlin, Allemagne, 21 mars.—Un haut fonctionnaire du ministère des affaires étrangères a fait aujourd'hui un correspondant de la Presse Associée la déclaration suivante: "L'Allemagne n'a pas l'intention, pour le moment, d'étendre sa sphère d'influence dans la province chinoise de Shan Tang. Cependant, elle essaiera certainement d'y maintenir l'ordre et aussi d'empêcher que les missionnaires américains et français soient molestés. Mais pour l'instant la tranquillité règne dans la province de Shan Tang."

AUX DAMES.

Nous vous demandons sincèrement de nous aider à vous garantir les bénéfices qui sont dûs aux acheteurs à ce moment. Vous pouvez le faire en participant aux magasins qui donnent les Timbres Violettes et en les échangeant contre des objets de valeur.

Il est toujours douteux que tous les autres prisonniers soient envoyés à cet endroit, à cause de l'animosité entre les soldats du Transvaal et ceux de l'Etat libre d'Orange.

Si tous les Boers étaient envoyés à Ste-Hélène une augmentation considérable de la garnison serait nécessaire.

LE BENEVOLE RAPPORTANT TEMPS.

Un sang pur de noveau naît. Il n'y a pas de beauté sans cela. Le Cascarets, Candy Cathartic agit sur le sang et le garde ainsi en stimulant l'effort par lequel on élimine du corps toutes les impuretés. Commencez aujourd'hui à vous débarrasser des boutons, des taches, points noirs et de ces taches blanches et malades en prenant Cascarets, le remède pour être jeune. Obtenir les pharmacies, satisfaction garantie, 10c, 25c, 50c.

LES PERTES AMERICAINES DANS LES PHILIPPINES.

Washington, 21 mars.—Les fonctionnaires du département de la guerre ont récemment démenti le rapport d'après lequel la campagne du général Otis coûterait plus de 10 millions d'hommes par mois.

D'après les rapports officiels reçus depuis l'occupation américaine, le 1er juin 1898, jusqu'au 17 février 1900, la date de la dernière compilation officielle, la mortalité dans l'armée des Philippines a été de 65 officiers et de 1,450 hommes, un total de 1,525, ou une moyenne de 74 par mois.

On trouve des détails plus complets dans le rapport du colonel Woodhill, chirurgien en chef de l'armée des Philippines. Cependant, son rapport ne s'étend pas au-delà de la fin de la dernière année, mais il démontre que depuis le débavement de troupes américaines à Manille jusqu'au 31 décembre 1899, 58 officiers et 1,263 hommes ont perdu la vie, 42 officiers et 570 hommes sont morts de mort violente, la plupart sur le champ de bataille. Il y a eu, cependant, 137 morts violentes en dehors des combats. Et c'est un fait singulier que dans plus de la moitié de ces derniers cas les hommes se sont tués.

Le nombre total des blessés dans la période couverte par le rapport a été de 1,762. Le chirurgien général Sternberg dit que les fréquents rapports alarmants de maladies et de décès dans les Philippines paraissent basés sur l'envoi de nombreux chirurgiens aux Philippines. Le fait est, dit-il, qu'il n'y a aucune augmentation du nombre des officiers de santé. Les chirurgiens engagés par contrat, qui sont actuellement envoyés aux Philippines, vont simplement remplacer ceux dont les contrats sont expirés et qui ont conséquemment droit au retour dans leurs foyers.

Il admet que 21 officiers du département médical se trouvent sur le transport parti de San Francisco il y a quelques jours, mais il explique qu'ils étaient réunis à San Francisco depuis plusieurs semaines en attendant leur départ d'après les ordres donnés pour le service régulier.

CHUTE DESASTREUSE D'UN ASCENSEUR.

Chicago, 21 mars.—30 personnes ont été blessées, ce matin, un peu après 6 heures, par la chute d'un ascenseur de fret dans l'arrière bâtie du No 126 de la rue Market, où les victimes étaient employées par la Compagnie d'imprimerie Blakeley.

On croit que personne n'a été blessé à mort, bien qu'il y ait quelques blessures graves. Les wagons de la police, les ambulances et autres véhicules ont été appelés au secours et les blessés ont été transportés chez eux ou dans les hôpitaux.

Voici les noms des plus dangereusement blessés: George Hale, Albert Christian Joseph Hoffman, Albert Seifert, Ernest Heine, James Delaney, Walter Hartwig, Patrick Foley, Edward Levi, James Thomas, George Weiker, John Rambo, George Hall, Edward Laville, Edward Wolf, Edward King, Lonnie Stanton, George Compton.

LA DISETTE DE CHARBON EN EUROPE.

Washington, 21 mars.—La disette de charbon en Europe devient plus intense, d'après les rapports envoyés au département d'état de tous les points du continent par les consuls américains.

Les rapports consulaires publiés aujourd'hui présentent la crise d'une façon frappante. D'après nos consuls, cet état de choses offre une excellente occasion d'introduire le charbon américain.

M. Harris, agent consulaire à Eisenstock, rapporte que la disette est arrivée au point que les concessions sont fermées à cause du manque de charbon. De nombreuses fabriques ont fermé leurs portes à Plauen, à Carlsfeld et à Goritz. Les verreries souffrent beaucoup et reçoivent des ouvriers.

De Cobourg, le consul Hughes annonce que toutes les fabriques de porcelaine, de verre, de jouets, etc., ont cessé les travaux à cause du manque de charbon.

M. Hansauer, vice-consul général à Frankfort, dit que des efforts énergiques sont faits par le syndicat au charbon allemand pour empêcher les extorsions des intermédiaires. Le consul général Guenther signale des efforts de la part des éléments commerciaux pour arrêter par des lois l'exportation du charbon allemand.

FUNERAILLES DU GENERAL HARDEN.

Madison, Wisconsin, 21 mars.—Les funérailles du général Harden, qui commandait le département du Wisconsin de la Grande Armée de la République, qui avait préparé et effectué la capture de Jefferson Davis, ont eu lieu cette après-midi à Madison. Des milliers de camarades et d'amis du défunt ont visité les restes exposés durant la journée. L'inhumation a eu lieu conformément aux rites de la Grande Armée de la République.

Si jamais, par hasard, vous sentez un malaise, buvez l'eau d'Abita; vous serez vite guéri.

C. LAZARD & CO., L'ld. LES ANCIENS ET POPULAIRES MARCHANDS DE VETEMENTS CONFECTIONNES, d'Articles de toilette et de Chapeaux. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche. Coin des rues Canal et North Peters. 1 rue - Don Mordecai St. 27

D. MERCIER'S SONS. Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales. Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de toilette pour messieurs et enfants. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à 10 heures, et fermé le dimanche. Coin des rues Canal et North Peters, adhésive de la rue de Canal, 2me Et. 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 38, 39, 40, 41, 42, 43, 44, 45, 46, 47, 48, 49, 50, 51, 52, 53, 54, 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66, 67, 68, 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100. nov. - 1 an - mer. leu. dim

Au Comptant! Au Comptant! Au Comptant! NOUS PAYONS POSITIVEMENT LES PRIX LES PLUS ELEVES, pour le VIEIL OR et le VIEIL ARGENT. Ou nous donnerons en échange un article quelconque de notre assortiment. Palais de Joaillerie de Weinfurter, Encoignure des rues Royale et Bienville. 20 ans - 1 an

MAGASIN DU BON MARCHÉ, 313 RUE ROYALE, F. ADRIEN BRUNET, HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER. Spécialités pour les Fêtes - Objets d'Art Américains en Cristal Taillé - Baccarat et Verre de Bohème - Porcelaines de Limoges et Faïences de Vienne, admirables et de choix - Lorgnette d'Opéra de Lemaire, avec montures de la dernière nouveauté s'y ajustant - Statues et autres Objets d'Art, en marbre, biscuit et bronze - Portefeuilles, Bourses et Porte-Cartes, en cuir, argent, or et platine - Article de Toilette, en argent oxydée ou en or - Ombrelles pour Dames et Messieurs, avec beaux motifs en or et en argent - Un Assortiment Extraordinaire de Montres, Pendules, Dinamans, Bijouterie, Argenture, etc. chez FRANTZ BROS & CIE 129 RUE BOURBON, près Canal. 1 an

BUANDERIE AMERICAINE. Téléphones Cumberland et People 310. No 816 RUE DU CAMP, BRANDERIE. 530-532 RUE JULIE. 1 an

HOTEL D'ORLEANS, 529 RUE DE CHARTRES, NOUVELLE-ORLEANS, L.C. Chambres élégamment garnies, Eventails électriques. Taux raisonnables par jour ou par semaine. La clientèle des voyageurs est sollicitée. Mme A. BARRON, Propriétaire. Téléphone du People, 2614. Téléphone Cumberland, 2096-11. 1er déc - 61a - mar jeu dim

EN IRLANDE. Revue à Boemfontein.

Dublin, Irlande, 21 mars.—Le conseil du district nord de Dublin a rejeté aujourd'hui une proposition en faveur de la présentation d'une adresse à la reine Victoria à l'occasion de sa prochaine visite en Irlande.

Boemfontein, Etat libre d'Orange, 21 mars.—Passant en revue la brigade navale dans la plaine voisine de Boemfontein, en présence de nombreux habitants de la ville, Lord Roberts a remercié les hommes des excellents services qu'ils ont rendus dans la campagne. Il a souhaité bonne chance à ceux qui étaient au point de rejoindre leurs navires, et il a exprimé l'espoir que les autres seraient présents à la rentrée des troupes anglaises dans Pretoria.

DEPART DE CAECIL RHODES POUR L'ANGLETERRE.

Cape Town, Colonie du Cap, 21 mars.—Cecil Rhodes est parti aujourd'hui pour l'Angleterre.

Rouen, France, 21 mars.—Les officiers et l'équipage du croiseur auxiliaire américain Prairie, qui a servi au transport des objets destinés à l'exposition de Paris, ont assisté ce soir à une représentation de l'opéra Siegfried au Théâtre des Arts, à l'invitation de la municipalité. L'hymne national américain et la Marseillaise ont été joués avant le lever du rideau, et les spectateurs ont acclamé les marins américains enchantés de cette démonstration.

BEST FOR THE BOWELS. If you have a regular healthy movement of the bowels every day, you will be free from all the ailments which attend a sluggish bowels. Cascarets, Candy Cathartic, regulate the liver. Pleasant Palatable, Potent, Taste Good, Do Good. Never Sickens, Weakens or Gripes. 50c. Write for free sample and booklet on health. Address: Sterling Remedy Company, Chicago, Kansas, New York, 22a. KEEP YOUR BLOOD CLEAN